

＊ ＊ (一社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 ＊ ＊
キッズ巡回サッカー教室



三珠保育所(市川三郷町)



2015年10月15日木曜日開催



伊藤先生・武田先生・小澤先生から・＊．＊．＊．☆．参加園児数16名

サッカー教室に来て頂き、ありがとうございました。何日も前からとても楽しみにしていた子ども達でした。とても分かりやすく親しみやすく、子ども達も私達もとても楽しい時間でした。これからも体を動かして遊ぶ機会を、多く持ちたいと思います。
今日教えて頂いたことも、今後の遊びの中で取り入れていきたいと思います。(伊藤先生より)

サッカー教室、色々教えて頂き、ありがとうございました。体いっぱいにとっても楽しそうに、子ども達も私達も動くことができました。
今回の経験を元に今後も、もっと遊びの中に体を動かす機会を取り入れていきたいと思います。(武田先生より)

7月15日のベガルタ仙台戦のエスコートキッズとして参加でき、良い経験・良い思い出ができ、年長児はサッカー遊びが大好きとなり、日々楽しんでます。今日コーチの指導の基で楽しめた事を、これから遊びの中で活用していき、体を動かす楽しさを一層味わえるようにしていきたいです。
ありがとうございました。(小澤先生より)

こんにちは(^v^)

ひよこーちだよ☆きょうもげんきにあそんでいますか？おともだちとなかよくしているか？

ボールあそびやドリブル散歩、かっこいいシュートれんしゅうはたのしかったかな？

またみんなでやってみてね！

しあいは、みんなさいごまでがんばってはしっていてかっこよかったよ(^_^)v

またどこかでみんなにあえるひをたのしみにしています。



ひよこーち



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVfV甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ＊ ＊ (一社)山梨県サッカー協会＊ ＊